

Wir brauchen Sie

Haben auch Sie Lust, etwas von Ihrer Zeit an andere Menschen zu verschenken und sich ehrenamtlich in einer christlich orientierten Gemeinschaft zu engagieren?

Durch vorbereitende Schulungen werden Sie auf die Tätigkeit vorbereitet. Durch regelmäßigen Gedanken- und Erfahrungsaustausch sowie durch regelmäßige Fortbildung begleiten wir Sie in Ihrem Tun.

Voraussetzungen sind:

- Aufrichtigkeit, gegenseitige Wertschätzung, Verständnis und Toleranz
- Zuverlässigkeit, kooperative und vertrauensvolle Zusammenarbeit
- Körperliche und psychische Belastbarkeit

*Haben wir Ihr Interesse geweckt?
Dann sollten Sie sich mit uns in Verbindung setzen.
Wir freuen uns auf Sie.*



Kontakt

Klara Schulze Hannover
Tel. 0251 717284
E-Mail: schu-ha@t-online.de

Stand: 04/2018

CHRISTLICHE KRANKENHAUSHILFE



Viele kleine Leute
an vielen kleinen Orten,
die viele kleine Schritte tun,
können das Gesicht der Welt verändern.

Afrikanisches Sprichwort

Der Begleitdienst

Das St. Franziskus-Hospital Münster ist ein Krankenhaus mit 562 Betten, in dem jährlich rund 30.000 Patienten stationär und 70.000 Patienten ambulant versorgt werden. Eine Vielzahl von Patienten, Angehörigen und Gästen kommen zudem täglich in das FranziskusCarré und besuchen die dort ansässigen Facharztpraxen oder Gesundheitsdienstleister.

Um eine gute Orientierung zu gewährleisten, gibt es den Begleitdienst der Christlichen Krankenhaushilfe. Die ehrenamtlich tätigen Damen und Herren erwarten Sie (Montag bis Freitag, 8:00 Uhr – 12:00 Uhr und Montag bis Donnerstag 14:00 Uhr – 16:00 Uhr) an der Information und begleiten Neuankommlinge zum gewünschten Zielort. Nutzen Sie dieses Angebot als Orientierungshilfe.

Sie finden den Begleitdienst im FranziskusCarré neben der Information (Haupteingang). Sollten Sie von einem anderen Ort des Hospitals die Hilfe des Begleitdienstes in Anspruch nehmen wollen, wenden Sie sich bitte an das Pflegepersonal, damit der Dienst von dort benachrichtigt werden kann.



Das sind wir



Der Begleitdienst der christlichen Krankenhaushilfe ist eine Gruppe von etwa 30 ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern.

Die Gruppe

- leistet Orientierungshilfe und gibt Ihnen die erforderlichen Auskünfte
- begleitet Patienten, Angehörige und Gäste auf dem Weg zum Krankbett oder auch zu jedem anderen Zielort innerhalb unseres Hospitals
- führt Sie im Rahmen Ihrer Behandlung durch die einzelnen Abteilungen unseres Hospitals
- hat keinen Zeitdruck und ist für Sie da

